CREEL ACUSA **QUE AMLO LO** DISCRIMINA **POR SU PIEL**



El panista Santiago Creel se dice "discriminado a la inversa" por el presidente debido al color de su piel y ojos. Cuartoscuro

CREEL ASEGURÓ SER DISCRIMINADO POR AMLO DEBIDO A SU COLOR DE PIEL Y OJOS

SANTIAGO CREEL MIRANDA, aspirante presidencial y aún presidente de la Me- crita en la Real Academia de la Lengua sa Directiva de la Cámara de Diputados, Española como "forma de favorecer acusó al presidente López Obrador de discriminarlo por su origen, color de piel grupos sociales en mayor proporción y de ojos, lo cual calificó de "una discri- que a otras, en tanto se procura comminación a la inversa".

En conferencia de prensa desde la Cámara Baja, el panista que por tercera México vez busca la candidatura presidencial por su partido, dijo que seguramente vendrán más "ataques y señalamientos" contra él del mandatario federal, a quien también acusó que no querer que nadie más sea parte del pueblo, sino que solamente quien él dice.

"Yo he sido objeto de infundios, de ataques no sólo a mi sino también contra mi familia, por mi origen, por el color de mi piel, el color de mis ojos, porque es una discriminación inversa lo que él hace, porque aquí no todos somos iguales, el pueblo es de él y los demás ni a pueblo llegamos", dijo en referencia a los señalamientos de López Obrador en la mañanera donde recuerda que el origen del panista es de clase alta.

Santiago Creel aseguró que lo que denominó como "andanada" en su contra y contra Xóchitl Gálvez desde Palacio Nacional es porque el mandatario federal tiene "miedo" de que su partido pierda la presidencia en 2024.

La discriminación inversa es desa determinadas personas de ciertos pensar y equilibrar la marginación o relegamiento desigualitarios", en

El ministro de la Suprema Corte, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, ha argumentado que la discriminación inversa no existe, toda vez que la discriminación siempre se da del poderoso al oprimido y no al revés.

"Quienes hablan de discriminación inversa y lo hacen con bromitas y burlándose se ve que no tienen mucha ídea de lo que hablan y, sobre todo, que no tienen consciencia del racismo y el clasismo que hay en México...", dijo en el 2022.

Por Elia Cruz Calleja



Recordó que López Obrador lo ha señalado como de "clase alta". Cuartoscuro